



Association **PRO 4X4.CH**
Route des Ronquoz 5
CH-1950 SION

**A l'attention de
Madame
Eveline Widmer-Schlumpf
Conseillère fédérale
DFJP
Palais fédéral ouest
CH-3003 BERN**

Sion, le 19 août 2008

Concerne : votre engagement à faire cesser le vandalisme Anti 4X4 des "Verts"

Madame la Conseillère fédérale,

Le soussigné, père de famille, Architecte urbaniste et utilisateur d'un 4X4, vous écrit depuis un Canton, notamment connu pour ses Stations dont Crans, Verbier, Zermatt. A l'instar du Valais, et pour évoquer votre Canton, il serait certainement sommaire d'écrire "Arosa, Davos, Sankt Moritz", pour bien décrire leurs diverses activités et vallées alpines ou encore leurs réalités climatiques et sociales, qui, des familles à la vigne, en passant par l'Agriculture de Montagne et nos PME justifient l'emploi de 4x4.

Dito pour l'arc jurassien et le Tessin, en passant par la Suisse centrale et la majorité de nos Cantons, où les mêmes besoins sont contestés par une "idéologie" urbaine intolérante. Et s'il ne fallait considérer qu'un seul point de leur Initiative liberticide, ce n'est pas en engageant chez nous de nouveaux Fonctionnaires, "chargés" d'attribuer des dérogations, ni en percevant de nouvelles taxes, que l'avenir sera plus "radieux".

Pour ces problématiques, qui atteignent sournoisement nos Droits constitutionnels, mais aussi le lien social, veuillez trouver sous pièces jointes, quelques déclarations de votre Collègue Moritz Leuenberger (avec copie de notre Lettre ouverte et nos analyses annexées), et surtout un article, pointe de l'iceberg, depuis 2006, des actes d'intimidations et de vandalismes subis en crescendo par des utilisateurs de 4X4.

Nos Membres et Sympathisants, ainsi qu'une majorité de Citoyen(ne)s et d'Elus responsables attendent de vous et du CF, un "message" de TOLERANCE ZERO !

Dans l'attente de votre réponse et vos actions, sinon, et par la même occasion, votre soutien au CF - en faveur des familles et des PME suisses - par exemple sous la forme d'une réduction des taxes sur tous les carburants, nous vous prions de croire, Madame la Conseillère fédérale, en l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Salah Raad
Président

Copies : Parlementaires à Berne et Média suisses
Annexes : mentionnées